

Gobierno venezolano felicita a San Cristóbal y Nieves por jornada electoral



Caracas, 6 junio (RHC) El Gobierno de Venezuela felicitó hoy al pueblo e instituciones de San Cristóbal y Nieves por la jornada electoral del 5 de junio, marcada por la reelección de la coalición Team Unity del primer ministro, Timothy Harris.

A través de un comunicado emitido por la Cancillería, el Ejecutivo bolivariano celebró la actitud cívica demostrada por la sociedad sancristobaleña, en medio de las circunstancias generadas por la pandemia de la Covid-19. 'Un ejemplar ejercicio democrático desarrollado en un entorno electoral pacífico y organizado', subrayó.

Asimismo, las autoridades de Venezuela felicitaron a la organización política liderada por el primer ministro Timothy Harris y reiteraron la voluntad de afianzar la unión estratégica entre ambas naciones, en el ámbito de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos, ALBA-TCP.

La coalición de tres partidos políticos ganadora en los comicios generales formará gobierno para el período 2020-2025, luego de ganar 9 de los 11 escaños en disputa para la Asamblea Nacional,

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/224944-gobierno-venezolano-felicita-a-san-cristobal-y-nieves-por-jornada-electoral>



Radio Habana Cuba